

PRESTIGE DESIGN

www.prestigedesign.com



MODE | TENDANCES | VOITURES | BATEAUX | ARCHITECTURE | FASHION | TRENDS | CARS | BOATS

DESTINATION
BERLIN

MAISONS DE PRESTIGE À VENDRE
LUXURY PROPERTIES FOR SALE

MARCO PIVA



TÊTE CHERCHEUSE AN ENQUIRING MIND

Marco Piva est un homme de mouvement. Le parcours professionnel du célèbre architecte démontre chez lui un souci de la recherche de création doublé d'une implication personnelle révélant sa passion pour l'architecture et le design. Dès la fin de sa formation à l'École polytechnique de Milan en 1977 -ville où se situe le siège social de son studio-, il cumule ses implications, notamment en qualité de fondateur de Studiódada Associates considéré parmi les plus influents de la période Radicale (1977), International Design Agency (1987), European Design Expert Association. Dans l'agenda de ses accomplissements, Piva devait créer en 1990 la boîte qu'il aura voulue à son image : Studio Marco Piva. Ses mandats varient : direction de projets architecturaux, aménagement intérieur, design industriel. Instigateur d'un développement exceptionnel, entre autres au niveau de sa maîtrise des grands chantiers hôteliers, le Studio Marco Piva compte à ce jour des bureaux dans les villes les plus influentes de la planète telles Dubai, Saint-Petersbourg, Moscou, Mumbai, Beijing et Doha.

Marco Piva is a man in motion. The career path of this celebrated architect showcases his creativity and personal commitment, as well as his passion for architecture and design. Since he graduated from Milan's prestigious Politecnico di Milano technical university in 1977, he has founded a number of ventures: Studiódada Associates (among the most influential in the Radical period, 1977); International Design Agency (1987); and the European Design Expert Association, to name but a few. He continues to be based in Milan. Among his accomplishments, Piva created a firm in 1990 designed to reflect his philosophy. His projects vary from interior to industrial design. Studio Marco Piva has successfully mastered the design of several large hotels. Today, Marco Piva has offices in some of the world's most influential cities, including Dubai, Saint Petersburg, Moscow, Mumbai, Beijing and Doha.



En ce qui concerne ses projets en design industriel et en création d'objets, la démarche de Marco Piva repose sur le lien d'interdépendance devant exister entre les aspects formels et fonctionnels de chaque composante. Une attention particulière portée à la matière, à la technologie disponible ainsi qu'à tout impact probable sur l'environnement teintera la finalité. L'expérience et la notoriété l'auront amené à collaborer avec les plus importantes maisons implantées dans des sphères variées dont Bulgari, Hilton International London, Ferrari & Partners. Depuis 2001, Piva agit à titre de consultant pour la division hôtelière de Federlegno Arredo, poste de compétence qui s'ajoute à ses titres d'enseignant universitaire tant en Italie qu'à l'étranger.

Marco Piva's industrial and product designs are centred on the interdependent link between form and function. He is particularly influenced by materials, available technologies and the impact of his projects on the environment. His experience and established reputation as an architect have led him to collaborations with some of the most influential firms, including Bulgari, Hilton International London, and Ferrari & Partners. Since 2001, he has served as a consultant for hotel firm Federlegno Arredo, he is also a university professor, both in Italy and abroad.

Rapidement, le Studio Marco Piva s'impose comme autorité en regard de la vision et de la direction de grands projets hôteliers. Sa pensée en est une de parfaite intégration. Sous sa supervision, la construction doit devenir un lieu hors du temps au sein duquel les futurs occupants pourront vivre et ressentir l'expérience d'un bien-être issu de l'amalgame de nombre de facteurs commandés par l'architecte et le designer : matériaux, espaces, lumière, textures, éléments tactiles, etc. Conséquemment, tous les éléments se fondent dans un processus synchronisé devant assurer la fluidité de l'expression au point de vue du style et de la fonctionnalité. Cette philosophie s'avère l'une des expertises marquantes de sa signature.

Studio Marco Piva quickly developed vision and expertise in managing large hotel projects. His artistic vision is one of perfectly integrated spaces. Under his supervision, structures are transformed into timeless destinations where guests capture a taste of serenity. This ambience is by the light, the materials, the spaces, the textures which the designer and architect selected. Studio Marco Piva's designs are a synchronized, fluid expression of style and function.

studiomarcopiva.com

Texte/Text: Caroline Bergeron | Correction française/French correction: Jacqueline Grand-Philippe (Ph.D.)

